

## II Encuentro Canarias territorio del misterio

miércoles, 11 de febrero de 2015

Modificado el domingo, 22 de marzo de 2015

La Casa de la Cultura acoge el II encuentro Canarias, Territorio del misterio

Es un evento que con un formato innovador propone durante esa jornada del sábado 14 de marzo un auténtico maratón de enigmas y hechos insólitos. Tras el éxito de la primera convocatoria celebrada en diciembre pasado en la ciudad de La Laguna, la nueva cita ha optado por una localidad que cuenta con un enorme potencial y una rica casuística afín a la filosofía de este evento, con leyendas, casos insólitos y atractivos heterodoxos que atesora•.

La Casa de la Cultura de Guía acoge el II encuentro Canarias, Territorio del misterio

Es un evento que con un formato innovador propone durante esa jornada del sábado 14 de marzo un auténtico maratón de enigmas y hechos insólitos. Tras el éxito de la primera convocatoria celebrada en diciembre pasado en la ciudad de La Laguna, la nueva cita ha optado por una localidad que cuenta con un enorme potencial y una rica casuística afín a la filosofía de este evento, con leyendas, casos insólitos y atractivos heterodoxos que atesora•.

La organización asegura que no hay riesgo de empacho ni de saturación, dado que hemos previsto un menor temario no sólo variado, sino también centrado en ponencias muy medidas de media hora de duración que permitan realizar una exposición de los temas aportando las últimas novedades, sin distracciones y elementos superfluos•.

De esta manera, el público que decida echar una ojeada al mapa del misterio en Canarias asistirá a una detallada radiografía de nuestro archipiélago, en la que aflorarán la biografía de personajes insólitos como es el caso de la hija de Guía, Catalina de San Mateo; elementos mágicos y legendarios en los que antaño se creyó en Canarias como es el caso de la isla fantasma de San Borondón; lugares encantados de Gran Canaria en los que lo inexplicable parece acentuarse; o historias sobre sociedades herméticas creadas en Canarias en las que sus miembros abrazaban creencias esotéricas.((Estos temas convivirán durante esa jornada con charlas en las que se analizará la incidencia en Canarias de los grandes mitos de las culturas clásicas, como los relativos a paraíso perdido e islas afortunadas que fueron morada de dioses y héroes; las intrigas y enigmas que rodearon a las principales apariciones marianas del archipiélago; la tradición antigua y casuística moderna relativa a los mágicos tibicinas de los que hablan los cronistas; o episodios de gran impacto mediático e incógnitas latentes como la triple desaparición que protagonizó en aguas canarias en los años sesenta el motopequero palmero El Fausto.))

Las plazas son limitadas, pudiendo formalizar la inscripción a través de la web [www.territoriodelmisterio.com](http://www.territoriodelmisterio.com) o del teléfono 628.368.842

((Programa de charlas:

- (- Sor Catalina de San Mateo, la primera gran mística de Canarias. Javier Martín García. Coordinador del colectivo reactivador del proceso de beatificación)
- De la Atlántida, las Afortunadas y otros mitos clásicos en Canarias. Juan Carlos Saavedra. Escritor y divulgador cultural.
- San Borondón, las claves de una isla imposible. Luis Regueira Benítez. Historiador y escritor.
- Teror, misterio, leyenda e historia mágica. Henoc Acosta. Director del programa "La Hora Bruja"
- El misterio de los Fillichristis. El insólito curioso mágico de intelectuales de Agulo en 1920. Daniel Martínez. Historiador, escritor y actor.
- Chaxiraxi y el misterio mariano de Antón Guanche. Enrique Vivanco Sola. Historiador y escritor.
- Tibicinas, brujas y otros seres. Fernando Hernández. Periodista. Escritor.
- Gran Canaria: los expedientes del misterio. Alberto Montesdeoca. Investigador. Coordinador del grupo Canarias Misterio.
- El Fausto, la historia y el misterio de una triple desaparición. Luis Javier Velasco Quintana. Investigador y escritor.
- Psicofonías, psicoimágenes y otras experiencias de transcomunicación en Canarias. Raúl López. Diplomado en Empresariales. Experto en mentalismo. Investigador en TCI.
- Los Visitantes en Canarias: crónicas de encuentros cercanos con OVNIs (cipsulas documentales) Juanca Romero.

Periodista. Escritor y JosÃ© Gregorio GonzÃ¡lez. Periodista. Escritor.